
San Giovanni Teatino (CH). Per gli anziani di San Giovanni Teatino
un soggiorno climatico a quattro stelle.

Per  gli  anziani  di  San  Giovanni  Teatino  un  soggiorno
climatico a quattro stelle.

Sarà un soggiorno climatico a quattro stelle, quello 2010 per gli anziani di San Giovanni Teatino: l’Assessorato ai Servizi
Sociali,  infatti,  ha  organizzato  una  vacanza  termale  che,  dal  30  maggio  al  12  giugno  offrirà,  a  coloro  che  aderiranno
all’iniziativa, l’opportunità di trascorrere quattordici giorni presso il Centro “Sant’Agnese” di Bagno di Romagna (FC), una
delle più belle strutture dell’Emilia. La quota di partecipazione da versare, va specificato, viene calcolata in base alla fascia
di reddito di appartenenza e varia da 241 a 690 euro (con una percentuale a carico dell’utente che oscilla dal 35% al 100%).
Per  informazioni  sul  soggiorno  e/o  per  confermare  l’adesione  allo  stesso  è  possibile  contattare  l’Ufficio  Servizi  Sociali  del
Comune di San Giovanni Teatino (tel. 085/44446205).

Montesilvano.  FESTA  DEL  TRENTENNALE  –  GRUPPO  C.R.I.
MONTESILVANO  “Paolo  Merletti”

F E S T A  D E L  T R E N T E N N A L E  –  G R U P P O  C . R . I .
MONTESILVANO
“Paolo Merletti”
sabato 22 e domenica 23 maggio 2010

Programma manifestAZIONE

Sabato 22 maggio 2010

Mattina

ore 09:00

Piazza San Francesco e Piazza Diaz:
apertura del “Villaggio Croce Rossa Italiana”
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ore 09:00

Piazza San Francesco e Piazza Diaz
raccolta fondi in favore della Croce Rossa Italiana

ore 09:00

presentazione della Croce Rossa Italiana di Montesilvano nelle scuole superiori

ore 09:00

Parco Giovanni Paolo II°

“RAID CROSS” gioco di ruolo sul diritto internazionale umanitario,

Pomeriggio

ore 17:00

sala Consiliare del Comune di Montesilvano:

cerimonie di Premiazione

–        Premiazione dei Volontari che hanno compiuto 15 e 25 anni di servizio

–        Premiazione  dei vincitori del Concorso di disegno riservato agli alunni delle scuole

inferiori e secondarie di 1° grado

Domenica 23 maggio 2010

Mattina

ore 09:00
Piazza San Francesco e Piazza Diaz

festa nel “Villaggio Croce Rossa Italiana”

ore 09:00
Piazza San Francesco e Piazza Diaz

raccolta fondi in favore della Croce Rossa Italiana

ore 09:00
Piazza San Francesco:

Donazione Sangue

ore 10:00
Piazza Zecca

simulazione con le Unità cinofile della Croce Rossa Italiana

ore 10:00
Piazza Diaz

incontri con la popolazione su: “La Protezione Civile in famiglia” e “Le attività Socio-Assistenziali della Croce Rossa Italiana”

ore 13:00
Piazza San Francesco e Piazza Diaz

chiusura del “Villaggio Croce Rossa Italiana”



Breve storia dei Volontari del Gruppo di Montesilvano e delle attività svolte

Il gruppo dei Volontari di Montesilvano nasce 30 anni fa dall’idea di alcuni cittadini di portare anche su questo territorio la
realtà della Croce Rossa Italiana.

Ad oggi esso è composto da 120 volontari,  cittadini di  Montesilvano e non, che prestano il  loro gratuito servizio alla
comunità.  Essi  non  sono  solo  infermieri  e  medici,  ma sono  anche  impiegati,  maestre,  architetti,  manager,  studenti,
pensionati, ristoratori, parrucchieri… padri, madri, nonni: più semplicemente sono cittadini che mettono a disposizione il loro
tempo al fine di portare a termine i vari servizi che la CRI ricopre sul territorio urbano, regionale, nazionale e internazionale.

È ancora vivo nei nostri occhi l’intervento prestato, a poche ore dal sisma, alle vittime del terremoto che ha colpito L’Aquila.
Come non ricordare anche la nostra presenza nei terremoti dell’Irpinia, di Carlentini, dell’Umbria e delle Marche, le alluvioni
del Po, ed ancora le missioni internazionali come quella del Kosovo, del Libano e della Georgia, ma anche i funerali del Santo
Padre Giovanni Paolo II, i Giochi del Mediterraneo 2009 e il G8 de L’Aquila.

Ma non dobbiamo dimenticare il prezioso contributo che ogni giorno viene dato con i servizi in ambulanza, negli ospedali,
negli eventi sportivi e nei concerti, in mare ma anche in montagna, insomma un silenzioso esercito di buona volontà che
veglia e aiuta.

Con la  Protezione Civile,  di  cui  siamo parte  integrante,  portiamo aiuto  alla  popolazione sin  dai  primi  momenti  delle
emergenze, fino alla loro conclusione e al ripristino della normale attività.

Come non ricordare che proprio uno dei nostri Volontari ha dato all’emergenza de L’Aquila sette lunghi mesi di servizio
incessante.

Il servizio di Attività Socio-Assistenziale (ASA) ci porta a contatto con un altro aspetto, di quella che per molti è una difficile
realtà quotidiana: si va dalla distribuzione di generi di conforto, all’aiuto nelle mense, all’assistenza ad anziani, malati,
diversamente abili.

I Clown Dottori, negli ospedali e in ogni altra occasione di incontro, cercano, con la loro incessante dedizione, di regalare un
sorriso a grandi e piccini.

Gli operatori delle Squadre di Supporto in Emergenza Psicologica (SSEP) hanno il compito di dare un supporto a quelle
persone che vivono un momento di particolare sofferenza psicologia, provocata da un evento traumatico di qualsiasi genere
(terremoto, attentato, perdita di un caro, ecc).

I servizi estivi sono caratterizzati dal servizio svolto dagli Operatori Polivalenti per il Salvamento in Acqua (OPSA), che
pattugliano  con  imbarcazioni  della  C.R.I.  o  su  motovedette  della  Guardia  Costiera  le  spiagge della  nostra  provincia,
garantendo  un  soccorso  tempestivo  a  coloro  che  hanno  difficoltà  in  mare.  I  servizi  invernali,  da  quello  delle  squadre  di
Soccorso su Pista ai membri della Squadra Regionale di Soccorso con Supporto Cinofilo, sempre pronti a partire, che grazie
al contributo di cani addestrati, interviene nella ricerca e nel recupero di dispersi in superficie, macerie e valanghe.

Infine  i  Volontari  di  Montesilvano  apportano  il  loro  contributo  alla  promozione  ed  alla  diffusione  del  Diritto  Internazionale
Umanitario  e  dei  Principi  Fondamentali  del  Movimento di  Croce Rossa e  Mezzaluna Rossa,  partecipando attivamente



all’organizzazione di corsi informativi, giornate di studio e tavole rotonde sul tema.

Insomma la Croce Rossa Italiana è da sempre, da ormai 151 anni, a fianco di chi ha bisogno con occhio attento, vigile, ma
anche professionale e preparato, ed è grado di dare aiuto e supporto

per qualunque sia la necessità.

Giulianova.  Mastromauro  apprezza  la  collaborazione  offerta
dall’UDC

Il sindaco apprezza la collaborazione offerta dall’UDC: “Hanno compreso
l’importanza di agire per il bene di Giulianova”.

“Apprezzo molto l’atteggiamento dei rappresentanti  locali  dell’UDC: persone serie, che non rinunciano al loro ruolo di
oppositori ma, senza dannosi irrigidimenti, disponibili alla collaborazione esclusivamente per il bene di Giulianova”. Queste
le parole del sindaco Francesco Mastromauro in relazione al documento stilato dal capogruppo dell’UDC in Consiglio
Gianfranco Francioni e da Riccardo Albani, consigliere della “Giulianova Patrimonio”.  “E’ giusto quanto dicono Francioni
e Albani, e cioè che il benessere dei nostri cittadini passa attraverso lo sviluppo della città e l’occupazione. Dobbiamo
abbandonare vecchi schemi mentali e remare tutti insieme per risolvere i grandi problemi che pesano sulla città. C’è stata
finora  –  aggiunge  il  sindaco  –  una  crescita  bloccata,  se  non  addirittura  un  regresso.  E  questo  non  è  più  accettabile.  Chi
comprende responsabilmente la gravità dei problemi, e sempre responsabilmente apre alla collaborazione, merita ogni e più
ampio apprezzamento”.

Giulianova. Conferenza stampa dell’Avv. Nadia Ranalli
Martedì  25  maggio,  alle  ore  12,  conferenza  stampa  in  Comune,  Sala  consiliare,  dell’assessore
all’urbanistica Avv. Nadia Ranalli. L’assessore illustrerà il Piano Particolareggiato di Giulianova Lido.

Avv. Nadia Ranalli
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Abruzzo. Premio “Città Amiche della Bicicletta” – edizione 2010
Premio “Città Amiche della Bicicletta” – edizione 2010
Comuni,  province,  comuntà montane, parchi  nazionali  e regionali,  aziende

possono partecipare al premio “Città Amiche della Bicicletta” che, alla sua 5^
edizione, riconosce e incentiva i progetti di mobilità ciclistica che abbiano come
fine il miglioramento della ciclabilità. Per candidarsi c’è tempo fino al 30 giugno. La
premiazione si terrà il 19 ottobre nell’ambito di MobilityTech 2010 a Milano
I l   Coord inamento  C i c lab i l i  Abruzzo  Teramano
(www.abruzzoinbici.it)  comunica  che,  fino  al  30  giugno  prossimo,  è  possibile
presentare la propria candidatura per concorrere alla 5^ edizione del premio “Città
Amiche  della  Bicicletta”,  promosso  da  Euromobility  –  Associazione  Mobility
Manager, Federazione Italiana Amici della Bicicletta (FIAB), Associazione Italiana
Città Ciclabili (AICC), Federciclismo (FCI) e Associazione Nazionale Ciclo Motociclo
Accessori (ANCMA).
Il Premio, dalla cadenza biennale, è nato nel 2002 allo scopo di promuovere la
mobilità  ciclistica  in  ambito  urbano  ed  extraurbano  pubblicizzando  le  buone
pratiche e diffondendo i migliori risultati presso tutti i comuni, le province e gli altri
enti locali italiani. L’iniziativa premia progetti attinenti la mobilità ciclistica che
abbiano  come  fine  il  miglioramento  della  ciclabilità  sotto  tutti  gli  aspetti
(infrastrutture,  miglioramenti  del  mezzo ciclistico,  campagne di  comunicazione,
interventi in scuole e/o aziende…)
Il concorso è rivolto alle seguenti categorie: comuni con meno di 30.000 abitanti;
comuni  con  più  di  30.000  abitanti;  enti  (province,  comunità  montane,  parchi
nazionali e regionali); aziende.
Una  giuria  composta  da  un  rappresentante  di  ciascuna  delle  Associazioni
promotrici  esaminerà  la  documentazione  e  sceglierà  i  progetti  vincitori.  La
cerimonia di premiazione si terrà a Milano il 19 ottobre alle ore 12.30 nell’ambito di
MobilityTech 2010.
Il bando e la scheda di partecipazione sono disponibili sul sito
http://www.euromobility.org/Città_Amiche_della_Bicicletta/Premio_10.htm
CiclAT – Coordinamento Ciclabili Abruzzo Teramano

Marche.  LE  FERROVIE  DIMENTICANO  LE  MARCHE.  Nessun
miglioramento per i collegamenti ferroviari con il Nord Ovest
LE FERROVIE DIMENTICANO LE MARCHE.
Nessun miglioramento per i collegamenti ferroviari con il Nord Ovest*
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L’apertura alle vendite dei treni estivi di Trenitalia non ha portato con se alcun valido collegamento di qualità in supporto
all’utenza turistica che nei prossimi giorni si riverserà nelle località di villeggiatura della costa adriatica.
Numerose sono state le lamentele per il precario servizio che Trenitalia offre ai viaggiatori sulla linea adriatica, sia da parte
dei  passeggeri  che  da  parte  delle  istituzioni  locali  (Comuni,  Provincie,  Regioni)  riunite  lo  scorso  dicembre  in  una
manifestazione per denunciare i continui disservizi.
Non  è  bastato  un  anno  a  dir  poco  imbarazzante  sotto  il  profilo  dell’affidabilità  del  materiale  Eurostar  City  utilizzato  per  i
collegamenti con Milano. Ciò ha portato ad una riduzione drastica dei passeggeri sui treni a lunga percorrenza diurni.
Confrontando l’offerta dell’estate scorsa, la risposta di Trenitalia è stata la soppressione delle fermate nelle principali località
turistiche della Riviera Adriatica.
Nei giorni scorsi è stato presentato alle istituzioni locali un progetto stilato da Cirillo Alessandro e Fratini Bogdan riguardante
un treno Frecciarossa, di supporto ai numerosi turisti, in grado di collegare, per il periodo estivo, Torino e Milano con Rimini,
Ancona  e  Pescara  effettuando  le  fermate  intermedie  di  Riccione,  Cattolica,  Pesaro,  Fano,  Senigallia,  Falconara  Marittima,
Civitanova Marche, Porto San Giorgio, San Benedetto del Tronto e Giulianova. I tempi di percorrenza di questo ipotetico
treno sarebbero vincenti anche rispetto ai collegamenti aerei, dato che, sfruttando la linea ad alta velocità tra Milano e
Bologna, il treno impiegherebbe da Milano verso Rimini solo 2 ore, verso Ancona solo 3 ore e verso San Benedetto del Tronto
meno di 4 ore .
Il  supporto ferroviario ai  flussi  turistici  offerto da Trenitalia  è un treno effettuato con materiale EurostarCity instradato via
linea lenta tra Milano e Bologna; i suoi tempi di percorrenza tra Milano e Rimini sono pari a 5 ore e 20 minuti rispetto alle
sole 2 ore del treno estivo proposto con materiale Frecciarossa ETR500.
L’istituzione  del  sopracitato  servizio  ferroviario  potrebbe  costituire  il  primo  passo  per  l’introduzione  di  collegamenti
quotidiani ad Alta Velocità tra Milano e le Regioni adriatiche.

*comunicato stampa che Giancarlo D’Anna (consigliere PDL  regione Marche) ha presentato in consiglio e che riguarda un
progetto che favorisca il turismo durante la stagione estiva sulla costa Adriatica. Il progetto riguarda il coinvolgimento
di Trenitalia

Giulianova. Conferenza stampa del Cittadino Governante
sabato 22 maggio 2010 alle ore 11:00 presso la nostra sede in Piazza Buozzi 22, per una conferenza stampa che avrà
per oggetto il  bilancio di previsione 2010 e la grave involuzione che stà subendo la vita democratica consiliare.

Montesilvano.  CONFERENZA  STAMPA  di  presentazione  delle
iniziative per i 30 anni di attività del Gruppo “Paolo MERLETTI”
della Croce Rossa Italiana di Montesilvano

Giovedì 20 maggio 2010

ore 12.00
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Sala  Consiliare  del  Comune  di
Montesilvano

CONFERENZA STAMPA

di presentazione

delle iniziative per i 30 anni di attività
del Gruppo “Paolo MERLETTI”

della Croce Rossa Italiana

di Montesilvano

Roma. DISABILI: Augusto DI STANISLAO(IDV): PROBLEMA RISORSE
NON DIVENTI UNA SCUSA

Roma, 19 Maggio 2010

DISABILI: DI STANISLAO(IDV): PROBLEMA RISORSE NON DIVENTI UNA SCUSA

“ E’ assurdo che un provvedimento così importante e delicato non riesca ad andare avanti. La mancanza di risorse diventa
una scusa ingiustificata di fronte ai concreti e reali problemi di cittadini in difficoltà.” Queste le parole dell’On. Di Stanislao
dopo  essere  stata  nuovamente  rinviata  la  discussione  del  testo  unificato  “Norme  in  favore  dei  lavoratori  che  assistono
familiari gravemente disabili.”.  “Non è possibile – prosegue il Deputato IdV – che questo Governo faccia conti di ragioneria
all’ultimo centesimo solo quando si tratta di approvare norme in favore dei cittadini e a maggior ragione in aiuto dei disabili
e dei loro familiari.” Di Stanislao ha presentato un Ordine del Giorno perché il Governo avvii un confronto diretto con i
disabili ed i loro familiari al fine di giungere a proposte che vadano ad incidere direttamente e in maniera positiva sulla loro
vite  e  apra  un  dialogo  con  il  Mid  e  le  associazioni  di  categoria  al  fine  di  difendere  e  non  mortificare  il  mondo  della
cooperazione  sociale  e  il  lavoro  importantissimo  di  tutti  gli  operatori  del  settore  che  oggi  vivono  un  momento
particolarmente difficile. “Mi auguro – conclude Di Stanislao – che il  provvedimento vada avanti e che i problemi che sono
esclusivamente di questo Governo non debbano pagarli, come al solito, ancora una volta i cittadini.”
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Abruzzo. SI SCRIVE PARCO NAZIONALE DELLA COSTA TEATINA SI
LEGGE FUTURO

SI SCRIVE PARCO NAZIONALE DELLA COSTA TEATINA

SI LEGGE FUTURO
PeaceLink Abruzzo e Ass. Antimafie Rita Atria: si rompano gli indugi perché possa
sorgere questo importantissimo presidio del territorio
Lunedì  10 maggio il  Ministero dell’Ambiente ha convocato a  Roma la  Regione Abruzzo,  la
Provincia di Chieti e i Comuni di Ortona, San Vito Chietino, Rocca San Giovanni, Fossacesia,
Torino di Sangro, Casalbordino, Vasto e San Salvo.

L’oggetto della convocazione è stato l’iter per l’istituzione del Parco Nazionale della Costa
Teatina, un progetto che l’Abruzzo attende da 16 anni, tantissime volte bloccato da veti e
resistenze varie. E, anche oggi, nella classe politica si notano stonati distinguo. Nuovamente si
sentono le sirene di chi accusa il Parco di frenare lo sviluppo, di essere un’inutile zavorra sul
territorio. Non è e non può essere. Non esiste nulla di più falso!

Il  Parco  è  invece un’occasione di  valorizzazione e  di  difesa  di  un  territorio  troppo spesso
maltrattato, abusato, sfregiato dagli appetiti e dalle speculazioni di palazzinari e affaristi vari.

Il  degrado  dei  fiumi,  l’assalto  della  diligenza  petrolifera,  la  cementificazione  selvaggia,  la
minaccia di mostri ambientali sempre peggiori sono il simbolo dell’egoismo di pochissimi che
vogliono distruggere il futuro della “Regione Verde d’Europa”. Sono questi, e non il rispetto della
legalità e dell’ambiente ad essere una indecente e gravissima zavorra sull’Abruzzo. Il  Parco
Nazionale della Costa Teatina restituirà agli abruzzesi il loro futuro, il territorio in cui vivono. Per
renderlo possibile occorrerà una fortissima mobilitazione ambientalista, civile ed espressione
della miglior democrazia partecipata.

PeaceLink,  negli  anni scorsi ,  ha aderito al Coordinamento per la Tutela e la
Valorizzazione  della  Costa  Teatina  e  ha  sostenuto  le  battaglie  ambientaliste
(compresa la manifestazione del 18 aprile scorso e la mobilitazione per l’acqua
pubblica). La nostra voce, e quella dell’Associazione Antimafie Rita Atria, è una
piccola voce. Ma siamo convinti che piccole voci possono scrivere il futuro
dell’Abruzzo, un futuro migliore.
Si scrive acqua, si legge democrazia. Si scrive Parco Nazionale della Costa
Teatina e No alla devastazione petrolifera, si legge futuro.

Per contatti:
Alessio Di Florio

http://www.peacelink.it/abruzzo
http://www.ritaatria.it
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